

Noticias SESPAS 4-2009

XX Edición de la Escuela de Verano de Salud Pública de Menorca

La XX edición de la Escuela se celebrará como es habitual en el Llatzeret de Maó (Menorca), del 21 al 26 de septiembre de 2009. El programa de este año ofrece seis cursos sobre la prevención de enfermedades crónicas —tales como las cardiovasculares o el síndrome de fatiga crónica—, la elaboración de proyectos de investigación europeos, la enseñanza basada en problemas, las habilidades emocionales de los profesionales que trabajan en el campo de la dependencia, o la evaluación de las innovaciones tecnológicas en los servicios sanitarios.

Además, se celebrarán 18 encuentros que abordan, entre otros, temas relacionados con los avances en las actividades preventivas y de promoción de la salud en Atención Primaria, las desigualdades en salud, la ley de reforma de la salud pública, la prevención de los accidentes de tráfico, la vigilancia epidemiológica o la investigación en servicios sanitarios, con la participación de diversas sociedades científicas y redes de investigación.

Más información en: <http://www.evsp.cime.es/>

XXVII Reunión Anual de la Sociedad Española de Epidemiología

El lema elegido para esta XXVII Reunión Anual de la SEE (Zaragoza, 28–30 de octubre 2009) es “Del análisis al cambio, de la información al conocimiento, de la visión individual a la visión social”. Se pretende que esta reunión provoque reflexiones sobre la necesidad de “actuar” y no “sólo conocer”. Esperamos que se generen ideas que motiven cambios en los enfoques de los estudios y de las intervenciones, que ayuden a mejorar de manera más efectiva la salud y el bienestar de las poblaciones.

El programa científico desarrollará el lema de esta reunión. Para ello, algunas de las mesas incidirán en las reflexiones antes expuestas. Por otro lado, la reunión servirá para poner en común la nueva producción científica de nuestros asociados, durante el último año, en los campos de la salud pública y de la epidemiología. ¡Desde aquí os animamos a todos a participar!

Más información en: <http://reunionanualsee.org/>

X Congreso Nacional y I Iberoamericano de Sanidad Ambiental

El X Congreso, organizado por la Sociedad Española de Sanidad Ambiental (SESA) en colaboración con la Consellería de Sanidade de la Xunta de Galicia, bajo el lema “La innovación: instrumento para la sanidad ambiental”, se celebrará del 28 al 30 de octubre en la ciudad de A Coruña. La primera novedad que queremos reseñar es que este Congreso es el I Iberoamericano. SESA quiere tender puentes profesionales y, por qué no, afectivos, con todos aquellos compañeros que en Iberoamérica trabajan en el mundo de la sanidad ambiental, peleando por minimizar los factores de riesgo ambientales.

En el Congreso se abordará todo un conjunto de retos que ya se nos están planteando y otros que se dibujan en el cercano horizonte: de qué herramientas disponemos para abordar los problemas sanitario-ambientales, cómo influye la planificación del territorio en la salud, el estado del conocimiento de los problemas ambientales más clásicos (pero no por ello menos relevantes), las radiaciones naturales y el cambio climático.

Más información en: <http://www.atlanticocongresos.com/sesa2009/>